



A C T I V I D A D E S

IV Gran Gala Publicación «Club de Ritmo»

Cada temporada, en nuestra sociedad es tradicional celebrar una fiesta a beneficio de la Publicación CLUB DE RITMO y el pasado sábado, día 24, por la noche y con motivo de las fiestas de Santa Cecilia, patrona de los músicos, tuvo lugar una extraordinaria sesión de Baile, siendo muy concurrida y una prueba de las simpatías de que gozan en nuestra ciudad estas páginas que mensualmente aparecen con información y críticas sobre la Música de Jazz.

En esta IV Gran Gala Publicación CLUB DE RITMO actuó en primer lugar la Orquesta Iberia, seguidamente el conjunto amateur Quinteto Club de Ritmo y finalizó esta simpática fiesta la Orquesta Windsor. La actuación de estos tres agrupamientos musicales fué muy celebrada y aplaudida por la numerosa concurrencia. Prueba de ello es que cada uno de ellos tuvieron que bisar algunos de los números que interpretaron.

Durante el transcurso de la fiesta tuvo lugar el sorteo de valiosos obsequios consistentes en: tres pares de medias Nilón, donativo de Casa Ventura; un collar de perlas, de Relojería Antonio Colomer; una botella de Masaje Myrandés, de Perfumería Marimón; dos lotes perfumería, de Productos Milagros; un vale para la Tintorería Carmen; un estuche papel escribir, de Casa Garrell; dos entradas Cine Principal; dos entradas Cine Mundial; dos entradas Cine Coliseum; varios obsequios de Coñac Fundador y varias novelas obsequio de Editorial Bruguera de Barcelona.

Nos es grato consignar que las Orquestas Windsor, Iberia y Quinteto Club de Ritmo, actuaron en forma desinteresada, como asimismo todos los empleados del Club. Y hoy nuevamente les damos las gracias por este rasgo digno de todos los elogios. También creemos un deber felicitar a todos los componentes de la Junta Directiva por su interés y su colaboración para que esta IV Gran Gala Publicación CLUB DE RITMO, tuviera el éxito y brillantéz apetecido.

Orquestas para el mes de Diciembre

Durante el próximo mes de Diciembre, Club de Ritmo ha contratado las orquestas siguientes: día 2, Iberia; 8, Fiesta de la Purísima, y Domingo 9, Selección; 16, Windsor; 23, Iberia; 25 y 26, Fiestas de Navidad, Selección; 30, Windsor, y 31, Baile de Fin de Año y día 1 de Enero, Gallardo y su conjunto.

En las fiestas de Navidad, la Orquesta Selección dará un extraordinario concierto y en la Fiesta de Fin de Año tendrá lugar el típico y tradicional Baile de la Uva.

Enrique Farrés en nuestra ciudad

Con motivo de la IV Gran Gala Publicación CLUB DE RITMO, ha estado entre nosotros nuestro buen amigo y redactor Enrique Farrés, de Barcelona. Esperamos que su estancia le haya sido agradable.

TROMBON

Grafología

por YOGUI.

(CONSULTORIO)

PAMPA.—Del grafismo se desprende que es persona que le gusta ponderar las cosas, con un fondo amable, pero no del todo bueno.

Persona reservada, con relativa constancia, con bastante vanidad y orgullo y de temperamento más bien nervioso, con un proceder variable, aun que existen indicios de rectitud, cordura y prudencia; incluso en ciertos momentos se muestra chistoso y con agudeza. Pero es persona impaciente e inestable, que gasta algunos de sus valores psíquicos en cosas triviales y negativas, con signos de decaimiento de ánimo. Tiene V. idealismo y mucha imaginación, lo que se deduce que en su espíritu existen inquietudes.

Es persona que más bien se deja llevar por la cólera. En sus valores morales nos encontramos que más bien tira hacia un temperamento triste que alegre, sin mucha sensibilidad.

En sus facultades volitivas tiene una voluntad impulsiva, con algo de tenacidad, pero que se ve avasallada por la falta de constancia, y de su proceder variable se desprende que sus ideas no van bien encauzadas; por lo tanto, lo que hoy lo ve bien, mañana lo varía.

Le falta, o mejor dicho, le sería conveniente y le constituiría una buena ayuda que supiera controlar y educar sus pensamientos hacia una finalidad determinada, tanto en el aspecto moral como psíquico.

Le gusta ser independiente, pero quizás por este motivo no controla sus impulsos, lo que demuestra que tiene una voluntad débil, no sabe autoimponerse en sus deseos.

En su parte intelectual tiene intuición, pero duda de sus propias actitudes, lo que se deduce que entre sus pensamientos y acciones no existe una gran armonía. No será una de estas personas que su personalidad sabe imponerse, ni que descuelle mucho; esto nada quiere decir sobre sus aptitudes profesionales, que a lo mejor sabe desarrollarse adecuadamente.

A pesar de los puntos negativos que reñeja su carácter puede V. gracias a su juventud, modificar algunos y le aconsejo me escriba y con mucho gusto le enviaré unas indicaciones respecto al particular.

